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+++ ADEMÁS

+++ También

Aumento salarial para 
trabajadores municipales 

“ES UNA RECOMPOSICIÓN SALARIAL”, ADELANTO GABRIEL 
CARRIL CAMPUSANO DEL SINDICATO MUNICIPAL

Gabriel Carril Campusano, secretario general del 
STMB (Sindicato de Trabajadores Municipales de Be-
razategui) participó de una importante reunión con el 
equipo económico y jurídico del municipio organizada 
por el jefe comunal, doctor Juan José Mussi donde se 
oficializó el nuevo aumento para el bolsillo de los em-
pleados municipales. Página 8 

En el marco de la celebra-
ción de los 40 años de la 
democracia, el profesor 
convocó a dos miembros del 
Tribunal que juzgaron a los 
responsables del Terrorismo 
de Estado en Argentina.
Los jueces protagonistas del 
proceso más importante de 
la historia Argentina, fue-
ron convocados este martes 
por nuestro vecino Gustavo 
Gonzalez. Ricardo Gil La-
vedra y Guillermo Ledesma 
disertaron durante una hora 
y media sobre la ingeniería 
interna del juicio hacia los 
principales responsables de 
la violación a los Derechos 
Humanos de la última dicta-
dura militar. Página 7

40 AÑOS DE DEMOCRACIA

FACCENDA
“Tenemos muchas obras 
que se están terminando en 
la ciudad y otras que están 
concluidas. Estamos 
terminando la última etapa 
de las cañerías del centro. 
Se están terminando en 
estos días”.

PÁGINA  6

MORINI
“En esta última etapa de la 
campaña, estamos trabajando 
palmo a palmo en la 
campaña, recorriendo de 
punta apunta Berazategui, 
charlando con los vecinos por 
la inflación, por la cantidad de 
pobres que se multiplican”.

PÁGINA 9

MOLVER
Después del acto realizado 
en Parque Norte donde con 
el apoyo de un sector del 
sindicalismo, la campaña de 
Javier Milei con vista a las 
elecciones del próximo 22 
de octubre tomó otra 
dinámica.

PÁGINA 7

Se inauguró el paso bajo vías Héroes 
de Malvinas, del Camino Touring 
Club, que comunica Berazategui y 
Florencio Varela a la altura de la 
localidad de Sourigues. El ministro 
de Economía de la Nación, Sergio 
Massa, encabezó la inauguración 
que también contó con la presencia 
del intendente berazateguense, Juan 
José Mussi; y varelense, Andrés 
Watson. Asimismo, estuvieron 
el ministro de Obras Públicas de 
la Nación, Gabriel Katopodis; el 
presidente de Trenes Argentinos 
Operaciones, Martín Marinucci; y 
el diputado nacional, Julio Pereyra, 
entre otras autoridades. Página 3

González con los 
Jueces de 1985

En el marco del Programa Conec-
tando con Vos, impulsado por el 
Gobierno nacional, se completó en 
Berazategui la entrega de 2.900 
tablets para estudiantes de la mo-
dalidad de educación de adultos. Se 
realizó a través del Ente Nacional 
de Comunicaciones (ENACOM), 
en un acto encabezado por el in-
tendente Juan José Mussi y el jefe 
de Gabinete del ENACOM, Ariel 
Martínez, en el Complejo Cultural 
Municipal La Calle. Página 4

LA FLAMANTE OBRA UNE LOS DISTRITOS DE BERAZATEGUI Y FLORENCIO VARELA

Massa, junto a Mussi y Watson, dejó inaugurado 
el nuevo paso bajo nivel del Camino Touring Club

PARA DEMOCRATIZAR EL ACCESO A LAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN 

Estudiantes adultos recibieron sus tablets
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+++ Además

Más de 1200 chicos y chicas 
ya participaron en el programa 
conociendo mi ciudad
n Continúa el Programa Municipal Conociendo Mi Ciudad. 
Todos los martes hasta noviembre, niños y niñas de 4to año de 
Escuelas de gestión pública y privada de Berazategui visitan uno 
de los Centros de Acopio y Selección de materiales reciclables que 
funcionan en el distrito; recorren las instalaciones del Edificio Mu-
nicipal y del Concejo Deliberante. De esta manera, participan en 
simulacros de sesiones en donde, como si fueran concejales en sus 
bancas, expresan sus ideas y proyectos, y conocen cómo funcionan 
los poderes del Estado municipal.
En este sentido, María Laura Lacava -secretaria de Desarrollo 
Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes- indicó: 
“Conociendo Mi Ciudad es una práctica y acompañamiento de 
saberes a la currícula básica que los niños y niñas transitan junto 
a sus docentes en las escuelas. Ya son cerca de 1200 los niños y 
niñas que participaron en el Programa. Este año se cumplen 40 
años de Democracia. En ese contexto, aprenden más acerca de sus 
derechos y el valor de vivir en Democracia”.
Asimismo, expresó: “Cada martes me llevo sensaciones muy va-
riadas, es mi día más esperado. Como docente, vuelvo a ´ponerme 
mi guardapolvo blanco´, a compartir mis saberes y el profundo 
amor y respeto por lo que hago, por compartir la gestión del inten-
dente Juan José Mussi y poder ponerlo en palabras”.
Durante una de las jornadas de los martes, Valeria Ceballos, 
-directora de la EP N° 28 - señaló: “Con los chicos y chicas de 
4to de los turnos mañana y tarde recorrimos nuestra ciudad. Fue 
una experiencia muy favorecedora, los chicos aprendieron sobre 
el acopio, el reciclado y el cuidado sustentable de nuestro partido, 
algo sin dudas muy importante. Estamos muy contentos de cono-
cer cada vez más sobre nuestro distrito”.
Conociendo Mi Ciudad es organizado desde hace más de 30 años 
por la Secretaría de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, 
Turismo y Deportes de la Municipalidad. El objetivo es que niños 
y niñas de 4to año de escuelas locales puedan conocer varias temá-
ticas vinculadas a la gestión y a la historia del distrito.
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El Monumento está empla-
zado en el playón del Edi-
ficio Municipal. Se suma a 

otro ubicado en la Plaza La Loma 
(calle 136 y 11), consagrado tam-
bién al perrito callejero.

Tras el descubrimiento de la 
obra, y en lo que fue uno de los 
momentos más emotivos de la 
jornada, Mussi compartió con los 
presentes la lectura de una de sus 
poesías, titulada “Al perrito calle-
jero”. “Yo sé que mucha gente se 
emociona al escuchar estas cosas, 
porque ellos (nuestros animalitos 
de compañía) son uno más de la 
familia. Yo, por ejemplo, ahora 
tengo tres y los traigo todos los 
días al Municipio”, expresó con-
movido frente a la concurrencia, 
para finalmente destacar: “En 
Berazategui nos sentimos muy 
orgullosos de nuestros vecinos y 
vecinas, porque sabemos del ca-
riño y el amor que tienen por los 
animales”.

Por su parte, el secretario de 
Salud Pública e Higiene local, Dr. 
Pablo Costa, indicó: “Todos cono-
cen la impronta que tiene el muni-
cipio de Berazategui, con un inten-
dente como Juan José Mussi, que 
nos pide permanentemente que 
hagamos actividades para cuidar 
a nuestros animales de compañía. 
Y la idea de este evento, precisa-
mente, fue adelantar el Día de la 
Primavera para festejarlo junto a 
ellos e inaugurar el Monumento al 
Perro. Desde nuestro lugar, vamos 
a realizar todas las acciones nece-
sarias para verlos felices y sanos”.

 “Se trata de un homenaje al pe-
rro que todos tuvimos y que todos 
tenemos en nuestras calles, y que 
amamos, aunque no esté en nuestros 

hogares”, explicó durante el evento 
el artista Germán Díaz, quien se en-
cargó de pintar la escultura y apor-
tarle ese color tan realista.

Durante la jornada también 
hubo juegos, sorteos, charlas sobre 
tenencia responsable y enfermeda-
des zoonóticas -a cargo de profe-
sionales de la Clínica Veterinaria 
Municipal-, stand de adopciones, 
además de vacunación antirrábica 
y desparasitación para perros y 
gatos. Además, estuvieron los em-
prendedores locales con productos 
fabricados exclusivamente para 

ellos y hubo puestos de hidrata-
ción para los animalitos.

El evento contó con espacios 
selfie, de maquillaje y de estampa-
do de remeras para todos los y las 
berazateguenses que participaron. 
En este marco, Lilen Avinceta, 
joven vecina de Ranelagh que se 
acercó para adoptar un perrito, ex-
presó: “Me pareció una idea genial 
este festejo, sobre todo para que la 
gente venga a interactuar con otras 
personas y pasar este día fantásti-
co de sol junto a sus animalitos de 
compañía”.

Berazategui, ciudad con un firme compromiso con el cuidado de los animales, presentó 
oficialmente su Monumento al Perro en una jornada festiva con numerosas propuestas 
para los vecinos y vecinas, y sus animalitos de compañía, a pocos días del comienzo de la 
primavera. El intendente municipal, Juan José Mussi, participó del evento y compartió 
la tarde con las familias que se acercaron a disfrutar de la actividad.

EN UNA JORNADA CON SORTEOS, ADOPCIÓN RESPONSABLE Y VACUNA-
CIÓN ANTIRRÁBICA

Berazategui inauguró un monumento al perro
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Asimismo, estuvieron el mi-
nistro de Obras Públicas de 
la Nación, Gabriel Katopo-

dis; el presidente de Trenes Argenti-
nos Operaciones, Martín Marinucci; 
y el diputado nacional, Julio Pere-
yra, entre otras autoridades.

Durante su discurso, Massa 
señaló la importancia de la obra 
para los vecinos y vecinas de Be-
razategui y Florencio Varela: “Me 
llena de emoción poder estar hoy 
con ustedes por lo que simboliza 
este túnel: la unión entre Varela y 
Berazategui. En un momento en el 
que se plantea la división, el en-
frentamiento de los argentinos y 
las argentinas, demostramos des-
de el corazón del Conurbano que 
defendemos la Educación Pública, 
el camino del crecimiento de cada 
familia; un corazón del Conurba-
no que grita para tener la misma 
calidad de vida en agua, cloacas, 
calles y transportes que en la ciu-
dad de Buenos Aires. Hoy les po-
demos decir a quienes dejaron de 
hacer obras como estas, que acá 
estamos, en Varela y Berazategui, 
felices y orgullosos”.

En el mismo sentido, el Mi-
nistro resaltó la inversión del Go-
bierno nacional en obras públicas: 
“Terminamos el viaducto más 
grande de la provincia de Buenos 
Aires, llamando a la unión de los 
argentinos, diciéndoles que los 
que nacimos, nos criamos y hoy 
vivimos en el Conurbano, senti-
mos que merecemos tener inver-
siones como estas. Es el sueño que 
defendemos, el de vivir con digni-
dad, poniendo en valor el esfuerzo 

que cada uno de nuestros vecinos 
hace todos los días”.

Massa también aseguró: “Es-
tamos discutiendo dos países. 
Creemos en una Argentina donde 
la producción, el trabajo y la edu-
cación sean los motores para el 
desarrollo y no la ley de la selva, 
con un solo ganador”. Finalmente, 
agradeció a los jefes comunales 
por su esfuerzo y lucha: “Ellos no 
se rindieron cuando les pararon 
la obra. Este túnel es símbolo de 
cómo la inversión pública cambia 
la realidad y genera trabajo. Hoy, 
en esta decisión de ambos Inten-
dentes -además-, se rinde home-
naje a nuestros héroes caídos en 
Malvinas y a los que volvieron, 
quienes defendieron nuestra ban-
dera y nuestra soberanía”.

Por su parte, el intendente 
Mussi señaló: “Agradezco a todos 
y especialmente a nuestro Minis-
tro de Economía. Si él no hubiera 
tenido la voluntad política de se-
guir con este túnel, todavía no lo 
tendríamos; y detrás hay un Minis-
tro de Obras Públicas que siempre 
nos visita, que siempre está inau-
gurando obras”. Y destacó: “Hace 
muchos años comenzamos esta 
hermandad entre Berazategui y 
Florencio Varela, y fue como en el 
Martín Fierro: ´los hermanos sean 
unidos´, nunca nos separamos. 
Pude ver cómo se interrumpieron 
un montón de obras en el Gobier-
no anterior y tuvo que venir otra 
vez un Gobierno peronista a termi-
narlas. Luchamos con Julio (Pere-
yra) para concluirlas; y en crisis lo 
logramos”.

Seguidamente, el Intendente 
berazateguense subrayó: “La obra 
pública tiene un valor agregado: 
darle dignidad a los compañeros 
trabajadores. Sin medias tintas 
apoyamos fervientemente la can-
didatura de Sergio Massa, sin cor-
tes de boleta. Vamos a trabajar por 
la boleta completa, es lo que co-
rresponde. Nosotros teníamos mo-
tivos para pelear, pero ahora tene-
mos con quién. Saludo su coraje. 
Él arriesgó todo para ser el Minis-
tro de Economía de un país que sa-
lió de una pandemia; que estando 
en guerra otros países del mundo, 
tuvo la peor sequía de la historia. 
Se puso al frente. Si no lo hubiera 
hecho, no estaríamos celebrando 
los 40 años de Democracia”.

Asimismo, Mussi afirmó: “Van 
a hacer una Universidad Pública en 
Berazategui por voluntad del Go-
bierno nacional y los otros dicen 
que van a cerrarlas. ¿A dónde van 

a ir los que son como yo? Soy hijo 
de un padre casi desocupado y pude 
llegar a ser médico. Creo que le te-
nemos que decir a nuestro candida-
to que no está solo. No cualquiera 
tiene gestos de esta naturaleza y 
pone todo lo que hay que poner 
para tratar de ser el Presidente de 
los argentinos y salvar a esta Patria 
de lo que se puede venir. Agradezco 
el paso bajo vías, agradezco todo, 
la suerte de tener cuatro años con 
un Gobierno peronista que nunca 
nos dejó solos. Si como Ministro 
hizo esto, imagínense lo que va a 
hacer como Presidente”.

A su vez, Watson expresó: 
“Agradezco el trabajo que han lle-
vado adelante. Es un placer poder 
estar hoy en un día de fiesta para 
ambos distritos, porque esto cos-
tó mucho esfuerzo. Soñamos este 
paso bajo nivel, que no solo es un 
túnel, es una obra de conexión es-
perada desde mayo de 2014, cuan-

do estaban terminadas las dos ave-
nidas del lado de Varela y del lado 
de Berazategui. No había siquiera 
un paso de vías. Insistimos mu-
chas veces y no había manera de 
que se comprendiera la importan-
cia de esta obra de conexión entre 
dos distritos hermanos. Luchamos 
mucho y, al final, Massa entendió 
rápidamente y nos dio una mano 
muy fuerte para que Trenes Argen-
tinos pudiera hacer esta obra: el 
paso bajo nivel más grande de la 
provincia de Buenos Aires”.

El paso bajo vías se llama “Hé-
roes de Malvinas” en homenaje a 
los veteranos de guerra de Beraza-
tegui y Florencio Varela. La obra 
beneficia a miles de berazateguen-
ses y varelenses e incluye: un túnel 
con dos carriles por mano, senda 
peatonal, rampas para personas 
con discapacidad, escaleras, dos 
puentes ferroviarios, dos puentes 
carreteros e iluminación led.

Se inauguró el paso bajo vías Héroes de Malvinas, del 
Camino Touring Club, que comunica Berazategui y 
Florencio Varela a la altura de la localidad de Souri-
gues. El ministro de Economía de la Nación, Sergio 
Massa, encabezó la inauguración que también contó 
con la presencia del intendente berazateguense, Juan 
José Mussi; y varelense, Andrés Watson.

LA FLAMANTE OBRA UNE LOS DISTRITOS DE BERAZATEGUI Y FLORENCIO VARELA

Massa inauguró el paso bajo nivel del Camino Touring Club
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+++ Además

Berazategui tendrá una 
Universidad pública
n Los vecinos y las vecinas de Berazategui podrán cursar estu-
dios universitarios cerca de su casa. Próximamente, funcionará en 
el distrito una sede de la Universidad Nacional Arturo Jauretche 
(UNAJ), que se destinará a las carreras de Ingeniería y Agronomía 
de esa Casa de Altos Estudios. El presidente Alberto Fernández y 
el intendente Juan José Mussi firmaron el convenio para el finan-
ciamiento de esta obra, un anhelo histórico del Jefe comunal.
El edificio estará ubicado en Av. Padre Mugica y la Colectora de la 
Autopista Buenos Aires-La Plata. Tendrá una superficie de 1.000 
m2, 12 aulas laboratorio, un Salón de Usos Múltiples (SUM) -de 
400 m2- y capacidad para recibir a 800 estudiantes -en tres turnos- 
de las orientaciones de Electrónica e Informática y Construcciones.
En este sentido, el secretario de Cultura y Educación, Federico 
López, indicó: “La idea surgió gracias a la fuerte decisión política 
del Intendente, para quien la educación es una prioridad en nuestro 
distrito. La sede de Berazategui va a articular con el Parque Tecno-
lógico cercano, para crear profesionales que puedan desempeñarse 
en sectores clave para nuestro desarrollo productivo”.
Con respecto al impacto que tendrá en el barrio, López aseguró: 
“La Universidad va a favorecer enormemente a la zona, ya que se 
convertirá en un punto estratégico. La construcción de un espacio 
de estas características va a contribuir al desarrollo de diferentes 
sectores. Por un lado, al fortalecer la educación pública y de cali-
dad; y por el otro, a través del impulso del comercio y la transfor-
mación del lugar”.
Este nuevo espacio se suma a la propuesta del Centro Universi-
tario de Berazategui (CUB) -ubicado en Diagonal Obispo Jorge 
Novak y 145-, que acerca la posibilidad de cursar materias intro-
ductorias a distintas carreras dictadas por la Universidad Nacional 
de Quilmes (UNQ) y la propia UNAJ.

FUNCIONARÁ UNA SEDE DE LA UNAJ

“Para mí, esto es una gran ale-
gría”, expresó Mussi. Y des-
tacó: “Tenemos el apoyo del 

Gobierno nacional y provincial. 
Axel Kicillof no nos olvidó nun-
ca. Tenemos un Ministro de Eco-
nomía al que conozco hace mucho 
tiempo y que piensa muchísimo en 
la gente. Y esta entrega también 
viene de su mano”.

Asimismo, el Intendente afir-
mó: “Lo más importante es con-
servar la educación pública, gra-
tuita e igualitaria, abierta a todos 
los sectores de la sociedad; y que 
Berazategui siga creciendo. Pero 
solos no podemos. Queremos se-
guir con los Gobiernos nacional y 
provincial, de la mano de aquellas 
personas que han demostrado que 
quieren resolver los problemas”.

En relación a esta iniciativa, 
Ariel Martínez manifestó: “Esta 
tablet, más allá de ser un disposi-
tivo electrónico, es una ventana al 
mundo, el derecho a educarse. Y 
para eso está el Estado, para darles 
esta herramienta; y eso es justicia 
social. Soy un ejemplo del Estado 
presente, que me dio la posibilidad 
de educarme y poder estar hoy pa-
rado delante de quien para mí es el 
mejor intendente que tiene la Ar-
gentina: Juan José Mussi. Sueñen, 
disfruten, estudien, trabajen, todo 

con alegría; y piensen en sus dere-
chos”, concluyó.

Recibieron sus tablets: estu-
diantes de FINES de Primaria y Se-
cundaria; del Centro Especializado 
de Bachilleratos para Adultos con 

orientación en Salud Pública (CE-
BAS); del Programa Municipal de 
Alfabetización y del Instituto Supe-
rior de Formación Docente N° 50.

Entre los presentes, también 
estuvieron la directora de Educa-
ción de Jóvenes, Adultos y Adul-
tos Mayores, Silvia Vilta; el secre-
tario de Cultura y Educación del 
Municipio, Federico López, entre 
otros integrantes del Gabinete mu-
nicipal; del Consejo Escolar y de 
la comunidad educativa.

El Programa Conectando con 
Vos promueve el acceso a equipa-
miento que facilite la inserción, 
integración y desarrollo social 
mediante el uso de tecnologías de 
la información y las comunicacio-
nes (TICs).

En el marco del Programa Conectando con Vos, impulsado por el Gobierno nacional, se 
completó en Berazategui la entrega de 2.900 tablets para estudiantes de la modalidad de 
educación de adultos. Se realizó a través del Ente Nacional de Comunicaciones (ENA-
COM), en un acto encabezado por el intendente Juan José Mussi y el jefe de Gabinete 
del ENACOM, Ariel Martínez, en el Complejo Cultural Municipal La Calle.

PARA DEMOCRATIZAR EL ACCESO A LAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMA-
CIÓN Y LA COMUNICACIÓN

Estudiantes adultos recibieron sus tablets
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Durante el acto, Mussi ex-
presó: “En Berazategui 
Recicla confluyen todos 

los estamentos de la vida ciuda-
dana: las escuelas, los reciclado-
res, los movimientos sociales, los 
industriales y el Estado. Esta es la 
comunidad organizada. Entre to-
dos y todas, hemos logrado que no 
se entierren 5 millones de kilos de 
residuos. Estoy muy orgulloso, lo 
mejor que tenemos es el pueblo”.

“Tengo que agradecerle al Go-
bierno nacional y a la ministra To-
losa Paz por el acompañamiento, 
por ayudarnos a seguir adelante y 
pensar, permanentemente, en Bera-
zategui”, finalizó el Jefe comunal.

En tanto, Tolosa Paz remarcó: 
“Me parece muy importante dar-
le fortaleza a este Programa, que 
es un ejemplo en la provincia de 
Buenos Aires. Berazategui Reci-
cla ha transformado la mirada de 
qué hacemos con los residuos que 
producimos, logró generar con-
ciencia desde muy temprana edad 
y, además, contribuyó a eliminar la 
tracción a sangre en el municipio”.

“Celebro que Mussi ponga en 
valor la política del reciclado, por-
que genera cientos de puestos de 
trabajo, mejora los costos de la ca-
dena de producción de cada pyme 
y se hace cargo de en qué Bera-
zategui, provincia, país y planeta 
queremos vivir, con iniciativas 
sustentables en el tratamiento de 
residuos”, cerró la Ministra.

La muestra, realizada por la 
Secretaría de Organizaciones No 
Gubernamentales -a cargo de Mar-
celo Benedetti- se llevó a cabo en 
el marco del aniversario de Be-
razategui Recicla y contó con la 
exposición y puesta en escena de 
un Ecopunto en el que se mostra-
ron los diferentes procesos que se 
llevan cabo en esos espacios; así 
como con diferentes stands con 
iniciativas sobre el cuidado del 
medio ambiente que se realizan en 
el municipio.

Durante el encuentro, las auto-
ridades también visitaron el Com-
plejo Cultural Municipal La Calle, 
un espacio de contención y par-
ticipación para las juventudes de 

Berazategui, a través de la cultura, 
donde pueden construir su ciudada-
nía y aprender mientras disfrutan 
sus tardes con pares, compartiendo 
talleres, espectáculos; y jornadas 
culturales y recreativas, de manera 
gratuita. Además, participaron: los 
secretarios de Organizaciones No 
Gubernamentales (ONG), Marcelo 
Benedetti; y de Cultura y Educa-
ción, Federico López; junto a otros 
integrantes del Gabinete municipal; 
además de todos los actores de la 
economía circular de Berazategui: 
recuperadores urbanos, industria-
les, recicladores y recicladoras, 
escuelas sustentables y emprende-
dores locales.

Berazategui Recicla

Mediante este Programa, se 
recuperan aproximadamente 11 
toneladas mensuales de material 
PET que se reconvierten en artícu-
los de limpieza, como escobillones 
y cepillos. Asimismo, por mes se 
recolectan cerca de 18 toneladas 
de papel y cartón, que son reutili-

zados por la Papelera Rosato para 
realizar productos como papel hi-
giénico, servilletas y cartón. De 
esta manera, se logra reducir la 
cantidad de residuos que se deben 
llevar al CEAMSE, generando un 
ahorro en su traslado y tratamien-
to. También, se reciclan: vidrios; 
pilas y baterías; plástico soplado; 
nylon; aluminio; hierros y chapas; 
además de chatarra electrónica y 
aceite vegetal usado (AVU). En lo 
que va del año, se reciclaron más 
de 796 mil kilos de material. Y 

desde el comienzo del Programa 
hasta la actualidad, se recolectaron 
y reutilizaron más de cinco millo-
nes de kilos en el distrito.

Actualmente, gracias al acom-
pañamiento del Gobierno nacio-
nal, los Centros de Acopio y Se-
lección cuentan con dos prensas 
enfardadoras, tres molinos tritu-
radores, una cortadora de caucho, 
una agrumadora de nylon y una 
línea de peletizado de última tec-
nología, que posibilitan el trata-
miento adecuado de los residuos.

Se celebró el 7mo aniversario del Programa Municipal Berazategui Recicla, en un evento 
encabezado por el intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y la ministra de Desarro-
llo Social de la Nación, Victoria Tolosa Paz. Desde el lanzamiento de esta iniciativa, se 
recolectaron más de 5 millones de kilos de materiales reciclables, a través de los más de 50 
Ecopuntos y dos Centros de Acopio, Selección y Reciclado ubicados en el distrito.

LA INICIATIVA MUNICIPAL POR EXCELENCIA PARA EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE

Mussi y Tolosa Paz en los festejos de Berazategui Recicla
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“En la avenida 14 estamos in-
terconectando los caños prin-
cipales. La primera conexión 

fue en 14 y 145, después nos tocó 
trabar en la 142 para fusionar el 
caño con las troncales de la esta-
ción de bombeo de La Paz. Y en 
breve haremos la de 148. Lo últi-
mo es limpiar antes de ponerlo en 
funcionamiento” explicó y antici-
pó: “para fin de octubre, si no se 
complica nada, estarán las nuevas 
cañerías en funcionamiento que 
fue el proyecto de recambio total”.

Esta obra de enorme magnitud 

supone que tendremos un verano 
con agua después de décadas. “Hi-
cimos 33 pozos más, y hay 4 pozos 
que se están terminando, conecta-
dos al acuífero Puelche. Estamos a 
120 metros de profundidad sacan-
do de otra napa de agua. Son pozos 
que tienen mayor volumen de agua 
y aportan a la red principal tanto 
a la cisterna como a acueductos 
principales un mayor caudal. Así 
tenemos que estar bien. Estamos 
trabajando también en el proyecto 
de la potabilizadora de agua, un 
proyecto enorme y ambicioso, cla-

ro que todo depende de que enten-
damos como es el financiamiento 
de las obras. Sin no tenemos apo-
yo del gobierno nacional o provin-
cial un solo municipio no lo puede 
afrontar.  Estamos hablando de 6 o 
7 mil millones de pesos”. 

Faccenda reconoció además 
que “hoy la presión agua creció 
significativamente en las cañerías 
trabajando solo con una de las en-
tradas. El problema muchas veces 
es que somos rehenes de la ener-
gía eléctrica. Hoy nuestro mayor 
problema son los cortes de luz, por 

eso si no tenemos mayores incon-
venientes el bombeo de agua no se 
debería interrumpir. Hay hogares 
que revisamos las conexiones, y 
allí, el problema es que hay mu-
chas casas que tienen conexión 
interna de plomo. Hay vecinos 
que nos manifiestan que no ven la 
diferencia, entonces le mostramos 
la presión de la entrada de agua 
y porque no se refleja en el inte-
rior de la vivienda, porque tienen 
cañerías muy viejas. Muchos han 
seguido nuestras sugerencias y pu-
dieron verificarlo.  Además, toda 
propiedad tiene que tener cisterna 
hoy. Ya hay una Ordenanza mu-
nicipal donde se reglamentó que 
toda construcción nueva tiene que 
tener su cisterna correspondiente, 
en función de los metros cuadra-
dos es el diámetro de la cisterna, 
eso va a ayudar a compensar los 
picos de calor”.

Con las altas temperaturas del 
verano los problemas se habían 
acentuado. “Fue un calor anor-
mal, pero además de las nuevas 
obras, hemos comprado genera-
dores eléctricos, y una batería de 
cargadores para poder llevarlos 
cuando hay cortes de energía eléc-
trica. Ahora bien, si es un corte de 
un barrio no pasa nada, podemos 
afrontarlo, pero si es un corte ma-
sivo, es imposible levantar la red 
con generadores” explicó el fun-
cionario.

“Nuestro objetivo es recuperar 
de a poco los lugares donde histó-
ricamente tuvimos problemas con 
el agua. Con las obras financiadas 
por el gobierno nacional y provin-
cial podremos ir subsanando estas 
cosas. Además, lo mismo que hici-
mos en el centro lo estamos termi-
nando en Villa Mitre, en Jacarandá 

y en otros puntos del partido” des-
cribió el profesional al tiempo que 
determinó: “Otro de los problemas 
eran las conexiones comunitarias, 
un verdadero dolor de cabeza. De 
a poco fuimos detectando estas 
mangueras y haciendo cierres de 
mayas, básicamente hacer la cone-
xión como corresponde”.

Otro de los problemas que 
planteó Faccenda “eran las obs-
trucciones de los minerales, inclu-
so había válvulas tapadas. Hoy la 
distribución es diferente. Tenemos 
tres troncales principales que lle-
gan a cada barrio cuando antes te-
nía una sola entrada. En la zona de 
Jacarandá y Villa Mitre tenemos 
cinco entradas al barrio y vemos 
realmente que el agua fluye de otra 
manera”.

Cloacas 

En lo que concierne a las cloa-
cas “se hizo el proyecto más am-
bicioso de todos y con las nuevas 
obras estamos llegando al 92 de 
cobertura de red de cloacal” desta-
có el titular de Servicios Públicos 
municipal 

“Se licitó la planta depura-
dora de líquidos cloacales para 
Barrio Once en El Pato que dará 
servicio a 22 mil habitantes, todos 
ellos van a tener red de cloacas, 
una obra impensada que tiene un 
costo de 7 mil millones de pesos. 
Después está el proyecto de exten-
sión de red cloacal de Juan María 
Gutiérrez, que ya esta pedido, una 
obra de 12 mil millones de pesos 
que abarcará toda la localidad. Y 
finalmente la planta potabilizadora 
que ya esta proyectada pero que 
demandará un enorme financia-
miento estatal”. 

BERAZATEGUI

“Tenemos muchas obras que se están terminando en la ciudad y otras que están conclui-
das. Estamos terminando la última etapa de las cañerías del centro. Se están terminando 
en estos días. Nos quedaba la calle 10 entre Lisandro de la Torre y avenida Mitre, ahora 
estamos trabajando con el bacheo para volver a poner a la ciudad en condiciones, al igual 
que las veredas.  Estamos embelleciendo las veredas principales y la reparación de todo lo 
que se rompió con la obra de extensión de cañerías. Queremos dejar terminando el centro” 
enfatizó el ingeniero Sergio Faccenda, secretario de Servicios Públicos municipales, en un 
reportaje que le hiciera el periodista Alberto Sabini por FM del Este 99.3 Mhz.

RÁPIDO AVANCE DE LAS OBRAS DE AGUA Y CLOACAS 

El ingeniero Segio Faccenda hizo un balance de todas las obras que 
se vienen realizando para un mejor caudal de agua en este verano
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“La casa de los �abajad�es 
municipales de B�azategui”

Invitamos a los compañeros municipales 
a informarse sobre las ventajas de 

pertenecer a nuestro Sindicato.

Los esperamos en nuestra sede de
Av. 14 Nº 2999, 1º piso de Berazategui

Daniel Baez
Secretario General

En ese sentido Beazategui 
no le va a la zaga y Mario 
Molver, candidato a Inten-

dente Municipal, acompañado de 
un centenar de jóvenes comenzó a 
recorrer el distrito barrio por barrio 
llevando el mensaje del líder Li-
bertario. En un encuentro mientras 
repartía volantes con su propuesta y 
la de Milei en la Peatonal 14, Mol-
ver le manifestó a nuestro cronista: 
“Nosotros no estamos peleando 
para sacar un concejal más o un 
concejal menos, estamos trabajan-
do para ganar las elecciones en Be-
razategui y mandarlo a Mussi a que 
pueda jugar tranquilo con sus nie-
tos en cualquiera de las plazas de 
nuestra ciudad. Son muchos años 
en el poder, es un hombre mayor, se 
lo nota cansado y entendemos que 
ha llegado la hora del recambio”. 

“Si Milei gana en primera vuel-
ta las elecciones nacionales del 22 
de octubre, nosotros estamos en 
condiciones de ganar la intenden-
cia Municipal en Berazategui, para 
eso estamos trabajando. Todos los 
días se nos suma más gente de to-
das las edades, especialmente jó-
venes que vienen acompañados de 
sus padres y hasta de sus abuelos. 
Eso nos pone muy contento y nos 
da mucha fuerza para este tramo 
final de la campaña.

Más adelante reflexionó: “La 
gente está cansada de que le mien-
tan. La gente ya no les cree a nues-
tros gobernantes les han hecho 
promesas que no han cumplido ni 
están en condiciones de cumplir-
las. Este gobierno nos ha llevado 

a un callejón sin salida y sus diri-
gentes, lejos de buscar soluciones 
están más preocupados por saber 
cuánta plata se van a llevar des-
pués del 10 de diciembre porque 
saben que pierden las elecciones. 
Ese cansancio que se nota en la po-
blación quedó demostrado con los 
Capitanich en Chaco, Los Kirch-
ner en Santa Cruz, Los Rodriguez 
Saa en San Luis, los Gioja en San 
Juan, y algunos otros que están a 
punto de perder sus feudos”.

“Massa ofrece hacer cosas si es 
presidente, y la pregunta es, por-
que no las hace ahora que es pre-
sidente sustituto, ministro de Eco-
nomía y candidato a presidente. 
No puede controlar la inflación, no 

pueden controlar la inseguridad, 
tienen a nuestros viejos sumidos 
en la miseria, a los hospitales des-
bastados, sin profesionales y sin 
insumos, la educación manejada 
por un portero de escuela  como 
Baradel y con actos de corrupción 
que se destapan todos los días. No 
tienen nada para ofrecer.

“Por eso le pedimos a nuestros 
vecinos que el próximo 22 voten la 
boleta 135 completa, sin cortes, no 
hay nada para cortar nuestra boleta 
es sana, para que podamos cambiar 
esta triste realidad que vivimos los 
argentinos. Aprovechemos esta 
elección para mandar a los corrup-
tos a la cárcel  y a los mentirosos a 
sus casas, cerró Molver.

Después del acto realizado en Parque Norte donde con el apoyo de un sector del 
sindicalismo no comprometido con la CGT, la campaña de Javier Milei con vista a 
las elecciones del próximo 22 de octubre tomó otra dinámica.

MARIO MOLVER, CANDIDATO LIBERTARIO RECARGADO

“No queremos sacar tres o cuatro 
concejales, nosotros queremos 
ganar la Intendencia Municipal”

+++ Además

Gustavo González con 
los Jueces de 1985
n En el marco de la celebración de los 40 años de la democra-
cia, el profesor convocó a dos miembros del Tribunal que juzgaron 
a los responsables del Terrorismo de Estado en Argentina.
Los jueces protagonistas del proceso más importante de la historia 
Argentina, fueron convocados este martes por nuestro vecino 
Gustavo Gonzalez. Ricardo Gil Lavedra y Guillermo Ledesma 
disertaron durante una hora y media sobre la ingeniería interna 
del juicio hacia los principales responsables de la violación a los 
Derechos Humanos de la última dictadura militar.
En el auditorio del Profesorado Joaquín V Gonzalez, contaron por-
menores sobre el Juicio más importante de la historia Argentina.
“Fueron 380 horas de declaración testimonial, que era como 
descender a los infiernos todos los días,  nunca habíamos previsto 
tamaño poder de organización y sistematización para el terror” 
aseguro Gil Lavedra. “Los testimonios se tomaban entre las 15hs y 
las 23hs, durante la mañana trabajábamos en las causas ordinarias” 
agrego Ledesma, quien aseguro que nunca mas volvió a ser la 
misma persona luego del Juicio.
El profesor Gustavo Gonzalez en esta entrevista abierta buscó 
que los protagonistas cuenten historias nunca contadas sobre esos 
importantes hechos

POR LOS 40 AÑOS DE DEMOCRACIA
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“Es una recomposición sala-
rial en realidad. Con los ha-
beres que se percibirán el 29 

de septiembre tendrán una recom-
posición del 12 por ciento en todas 
las escalas, tomando como refe-
rencia el sueldo del mes de marzo. 
Entendemos que es un paliativo 
importante en un momento tan 
particular. A esto le sumamos el 
Bono de 30 mil pesos que ya está 
acordado. Con esto se demuestra 
que seguimos trabajando” indicó 
el sindicalista.

“Fuimos convocados las dos 
centrales obreras con mayor repre-
sentación en el distrito, y allí esta-
ba el equipo de asesores del mu-
nicipio. El propio intendente sello 
su compromiso para la recompo-
sición salarial, y la concreción de 
un convenio colectivo de trabajo. 
Valoramos el esfuerzo que hizo el 
departamento ejecutivo, para los 
trabajadores es un paso muy im-
portante. Crean que el convenio 
colectivo de trabajo es una herra-

mienta que nos va a traer mejora 
para todos los municipales. Esta-
mos muy contentos. Cada entidad 
presentará su propio proyecto y 
después tenemos que sentarnos a 
discutirlo. Por otro lado, la pari-
taria la integran cinco miembros 
que representan a los trabajadores 
y que surge de la cantidad de afi-
liados que tiene cada entidad. El 
que más afiliados tiene tendrá más 
representación” continuó expli-
cando Campusano.

“Es un avance muy importante. 
Los convenios colectivos tienen una 
validez de dos años y no se puede 
retroceder en nada, lo que se acuer-
de de mínima se deberá mantener y 
la posibilidad de ir hacia adelante. 
No son muchos los distritos que lo 
han podido concretar, es un avance 
muy significativo. Sentarnos a dis-
cutir mejoras para los trabajadores 
es fundamental” opinó. 

Además, confió que el equipo 
de trabajo que lo acompaña “está 
en estado de alerta permanente, 

porque sabemos de la situación 
actual, somos una barrera de con-
tención para paliar la situación 
porque sabemos que el camino 
que estamos recorriendo es preo-
cupante”.

Su apuesta es por Sergio Massa
“En lo personal creo que (Ser-

gio) Massa es el único que puede 
sacarnos de este lugar, espero no 
decepcionarme en un tiempo. Pero 
creo que está en condiciones y vie-
ne dando señales claras. La devo-
lución de IVA es importante, como 
también haber quitado el impues-
to a las ganancias. Y vienen más 
anuncios y medidas” subrayó el 
gremialista y recordó: “después 
del gobierno anterior que estuvo 
entre el 2015 y el 2019 donde nos 
metieron las manos en los bolsi-
llos como nunca antes y nos per-
judicaron desde hacer desaparecer 
ministerios de trabajo y salud, sa-
bemos que hoy el único camino es 
que Massa sea presidente”.

Respecto al resto de los candi-

datos expresó que, en el actual es-
cenario, “hay mucha ida y vuelta, 
lo único que quiero es que los tra-
bajadores estemos todos los días 
un poquillo mejor y la verdad, los 
demás son muy desprolijos”

Rescató el haber ampliado la 
brecha para pagar el impuesto a las 
ganancias. “en su momento había 
muchos municipales que pagaban 
ganancias, pero después fueron 
cada vez menos de acuerdo a las 
modificaciones que se hicieron. 
Más allá de todo es una medida 
que beneficia a mucha gente”.

Planta permanente

En tanto, sobre el pase a planta 
permanente que quedó inconclusa 
aun después de haberlo prometido, 
aclaró: “se va a llevar a cabo luego 
de las elecciones. Dijimos que iba 
a realizarse en el segundo semes-
tre, pero hay una ley que le pone 
límites a los intendentes mientras 
están en campaña. Hemos acorda-
do que sea finalmente en el mes de 
diciembre y los decretos de esos 
compañeros van a tener fecha del 
primero de enero del 2024. Se de-
terminó que van a pasar todos los 

aquellos que estén fuera del perio-
do de prueba que seguirán en plan-
ta temporal. Es otro hecho impor-
tante para nuestros trabajadores. 
Esto es algo que le debemos a Raúl 
Othacehé, ex intendente de Merlo 
que antes de irse, como había per-
dido la elección, nombró un mon-
tón de directores y un importante 
aumento, dejo a la municipalidad 
de Merlo quebrada para el que to-
maba el mando. Esta nueva Ley 
pone un coto a las acciones de los 
funcionarios y por eso no se puede 
ejecutar el trámite administrativo 
mientras estén en campaña. En di-
ciembre, de acuerdo a la agenda, 
se van a llevar a cabo estos pases 
definitivamente” prometió. 

Antes de cerrar habló sobre la 
actitud de algunos sindicalistas de 
apoyar políticamente a Javier Mi-
lei. Sobre esto opino: “no quiero 
ser irrespetuoso, cada uno sabe lo 
que hace, lo único que les digo es 
que después no lloremos por los 
rincones. No apoyaría una candi-
datura de Milei ni de Patricia Bull-
rich. Habría que preguntarle a Luis 
Barrionuevo y Gerardo Martínez, 
porque lo hacen y si lo hacen real-
mente. Yo no coincido”. 

Gabriel Carril Campusano, secretario general del STMB (Sindicato de Trabajadores 
Municipales de Berazategui) participó de una importante reunión con el equipo econó-
mico y jurídico del municipio organizada por el jefe comunal, doctor Juan José Mussi 
donde se oficializó el nuevo aumento para el bolsillo de los empleados municipales.

Aumento salarial para trabajadores municipales 
“ES UNA RECOMPOSICIÓN SALARIAL”, ADELANTO GABRIEL CARRIL CAMPUSANO DEL SINDICATO MUNICIPAL
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Luego agregó: “Los bera-
zateguenses piden además 
trabajo. Yo le quisiera pre-

guntar al intendente kirchnerista 
que tiene esta ciudad porque Be-
razategui tiene 14 parques indus-
triales y tan poco trabajo. Desde 
Juntos vamos a crear políticas 
municipales con los cambios ma-
croeconómicos que va a hacer 
Patricia Bullrich en la economía 
para generar trabajo genuino, dar-
le prioridad a los vecinos para que 
tengan trabajo y fomentar a que 
las personas que quiera abrir un 
nuevo comercio, tengan  habili-
taciones gratuitas on line. Hemos 
presentado exenciones de tasas 
municipales para los primeros seis 
meses para quienes den trabajo a 
los vecinos de Berazategui, por 
ejemplo”.  

“Además- reclamó- Hay un 
punto donde no se ocupa nuestro 
intendente kirchnerista que es los 
planes de vivienda, porque acá los 
planes se hacen, pero están lejos 
de la gente. Realmente quienes 
que están sin vivienda no van a 
poder recibirlos”.

Morini aseveró también que 
“Berazategui viene gobernada hace 
mas de 30 años por el mismo signo 
político y las viviendas se las repar-
ten entre los amigos y las familias 
de los funcionarios. Desde Juntos 
por el Cambio queremos cambiar 
esa realidad, generar viviendas para 
todos, porque es imposible acceder 

a un crédito hipotecario, alquilar 
también, porque la ley de alquileres 
perjudicó tanto a los propietarios 
como a los vecinos. Es realmen-
te imposible alquilar. Las familias 
de Berazategui están hacinadas, se 
construyen cuatro o cinco casas en 
cada lote porque no pueden hacer 
otra cosa”. 

“Con este gobierno la inflación 
se come el bolsillo, te matan por 
un celular, entonces no hay vivien-
das y no hay trabajo. De eso nos 
tenemos que ocupar pronto” resca-
tó el actual concejal. 

Voto bronca

“La gente tiene bronca y con 
razón. Los que nos gobiernan nos 
toman el pelo. Venimos de cuatro 
años donde estuvimos encerrados 
en la cuarentena mas larga del mun-
do y mientras existía el vacunatorio 
vip, mientras nosotros estábamos 
encerrados ellos se daban la vacu-
na, los sindicalistas y los familiares 
de los políticos corruptos”. 

“Además, si salíamos nos ha-
cían multas, nos paraban. Como 
abogado tenía que exponer mi ma-
trícula cuando soy auxiliar de la 
justicia.  Y ellos hacían fiesta clan-
destina en la Quinta de Olivos” 
advirtió el concejal.

“Por todo esto, el 22 de octu-
bre la gente voto con bronca, la 
mayoría de los vecinos va a vo-
tar el cambio. Por eso ganamos 

en un montón de provincias, te-
nemos buenos legisladores, y las 
propuestas de gobierno tienen los 
equipos necesarios. Tenemos a 
Carlos Melconian que te explica 
muy bien desde el llano, las políti-
cas económicas, el te dice que sin 
dólares no podemos dolarizar … y 
sabemos como hacer los cambios 
con representación legislativa”. 

Luego vaticinó: “El kirchne-
rismo sale tercero lejos. Cuando 
Sergio Massa dice que tiene la 
solución nos toma el pelo. Porque 
no hizo las reformas que quiere 
implementar después de las elec-
ciones. Porque no las hizo cuando 
asumió como ministro. Nos van a 
seguir matando de hambre hasta 
diciembre. Tenemos un presidente 
de facto ejerciendo el poder y un 
ministro de economía plenipoten-
ciario con todas las herramientas 
para hacer las reformas que quie-
ren pero recién ahora quitaron el 
impuesto a las ganancias… cuan-
do se podía hacer hace un montón 
de tiempo”. 

Más tarde explicó: “Mussi esta  
en la misma lista que Máximo Kir-
chner, en la misma que Alberto, que 
Massa. Por eso el voto de los ve-
cinos de Berazategui tiene que ser 
pensado. Nosotros queremos cam-
biar y nosotros sabemos como po-
demos llevar adelante los cambios”.

“La gente esta cansada. La co-
rrupción que deja el kirchnerismo 
es terrible y estamos en manos de 

delincuentes. Acá no todos somos 
los mismos. El que me conoce 
sabe que trabajó de abogado en 
forma ininterrumpida, que ten-
go estudio jurídico en la calle 13 
entre 147 y 148 y mi patrimonio 
se hizo trabajando como aboga-
do, sigo viviendo en Berazategui. 
Recién entre a la función publica 
cuando entre como concejal y los 
gastos que demanda hacer política 
cuando quieres transformar la rea-
lidad demanda mas que un sueldo 
de concejal”.

“Y resolvió: “La única lista 
que esta preparada para pelear con 
Axel Kicillof y poder gobernarla  
es Nestor Grindetti de Juntos por 
el Cambio. La Libertad Avanza 
esta muy lejos. La PASO demos-

tró que Juntos esta a muy pocos 
puntos del actual gobernador, y 
las encuestas dan como ganador 
a quien la paga. Entonces, el que 
quiere el cambio no va a permitir 
con su voto que el kirchnerismo 
haga su guarida en la provincia. 
Y va a votar a la lista que pueda 
evitar que los kirchneristas se re-
agrupen en la provincia. Por eso 
tienen que acompañarnos con el 
voto. Dante Morini representa a 
todos los ideales. Y confio en que 
vamos amejorar la cantidad de vo-
tantes. Antes hubo un voto bronca 
y ahora se viene el voto útil. El que 
tiene bronca no solo quiere patear 
el tablero, ahora todos quieren ver 
como sacar al kirchnerismo en for-
ma definitiva”. 

“En esta última etapa de la campaña, estamos trabajando palmo a palmo en la 
campaña, recorriendo de punta apunta Berazategui, charlando con los vecinos por 
la inflación, por la cantidad de pobres que se multiplican que nos va a dejar este 
gobierno, un país quebrado, con una pobreza y una indigencia alarmante y encima 
las calles de manos de los delincuentes.  La gente pide a gritos que tratemos de darle 
seguridad y Juntos por el Cambio esta trabajando en ese sentido” afirmó Dante Mo-
rini, candidato a intendente de Juntos por el Cambio.

DANTE MORINI, CANDIDATO A INTENDENTE POR JUNTOS POR EL CAMBIO 

“Con este gobierno la inflación se come el bolsillo, te 
matan por un celular, entonces no hay viviendas y no 
hay trabajo, de eso nos tenemos que ocupar pronto”
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Mussi y la ministra Tolosa 
Paz en un encuentro con 
los jardines municipales
n El intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y la ministra 
de Desarrollo Social de la Nación, Victoria Tolosa Paz, participa-
ron de un encuentro con directivos y docentes de 11 Jardines de 
Infantes municipales -que completan una matrícula de 1.158 niños 
y niñas-; así como con los pequeños y pequeñas  y sus familias. En 
ese marco, dialogaron sobre la situación actual y los desafíos que se 
presentan en el futuro inmediato para la comunidad educativa local.
Durante la emotiva jornada, organizada por la Secretaría de Desa-
rrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes del 
Municipio, a cargo de María Laura Lacava -realizada en el Edifi-
cio municipal-, Mussi destacó: “Estamos más que agradecidos con 
el Gobierno nacional, que siempre acompaña a los establecimien-
tos educativos de Berazategui”. Además, subrayó la importancia 
de la labor docente en la primera infancia: “Estamos muy orgullo-
sos de nuestros jardines y del enorme compromiso de las maestras. 
La educación pública nos cambia la vida”.
Seguidamente, Tolosa Paz enfatizó: “Desde el Gobierno nacional 
decidimos fortalecer la oferta de cuidados de temprana edad que 
ya existe en Berazategui”. En este sentido, hizo alusión a las obras 
en el Jardín de Infantes Municipal Dulces Naranjitas -del barrio 
Bustillo- y a la creación de un Espacio de Primera Infancia en El 
Pato, “dos proyectos que se realizarán gracias a la decisión políti-
ca del intendente Mussi”, aseguró la Ministra.
También asistieron: la secretaria municipal de Desarrollo Social y 
Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes, María Laura Laca-
va -entre otros integrantes del Gabinete municipal-; y representan-
tes del Consejo Escolar.

SE REUNIERON EN EL EDIFICIO MUNICIPAL

Sus declaraciones se hicie-
ron en base a la reunión que 
mantuvieron Daniel Báez 

y Gabriel Carril Campusano, re-
presentantes de las dos centrales 
obreras mayoritarias que tiene el 
municipio de Berazategui. “No ten-
go tantos años en el sindicato, pero 
si soy un viejo militante peronista. 
Lo que puedo decir es que es muy 
difícil una paritaria, pero considero 
que los muchachos sabrán qué ha-
cer. Una vez que estén en paritarias 
supongo que pedirán los vestuarios, 
las categorías para choferes, las ho-
ras en negro que nos robaron, la 
ropa de trabajo. Las guarderías, eso 
que el compañero también necesi-
ta” admitió Herrera. 

“Ahora bien, le pedí al inten-
dente que me mandé la cantidad de 
trabajadores que tiene el munici-
pio y nunca me lo enviaron. Quien 
me juzgó y dijo que yo no podía 
participar en esta reunión porque 
no llegaba al 10 por ciento de la 
totalidad de empleados afiliados es 
gordito Báez, pero realmente el no 
es quien para opinar…porque de 
acuerdo a la ley me corresponde 
pelear. No somos federados, eso 
sí, y es un gran problema. Noso-
tros somos independientes, pero 
ellos que están ahí, que consigan 
todo lo que mencione antes. Un 
chofer de ambulancia hace dos tra-
bajos y cobra uno. Hace de chofer 
y camillero. Un chofer administra-
tivo también lleva los expedientes, 
cuando eso antes lo hacia otro em-
pleado. Además, los compañeros 
que hacen muchas horas extras 
tienen un sueldo básico, y cuando 
se jubilan cobran el básico igual, 
como cuando cobran el aguinaldo. 
Son cosas que también deberían 
luchar porque les corresponde a 
los trabajadores”. 

Herrera también reclamó: “Te-

nemos un edificio ultra moderno 
pero no tienen ni comedor para los 
compañeros. Tienen que comer un 
sándwich arriba de las ambulan-
cias. También luchamos para la 
guardería y por los que manejan 
computadoras que producen una 
enfermedad que es el ojo seco, por 
ejemplo, y no lo tratan. Todo lo 
que dije lo desarrollé en Expedien-
tes que ya presente pero que retie-
ne un tal Campito. Por ejemplo, 
los choferes no tienen categoría de 
chofer y mañana va un funcionario 
dado vuelta y lo manda a barrer, no 
puede hacer nada porque no tiene 
la categoría. El asesor letrado re-
tiene todos los expedientes que 
mando, es una verguenza”. 

Luego aseguró: “Por todo eso 
queremos paritarias como corres-
ponde. Por lo mismo Santiago 
Castagno, de Finanzas, no me 
quiere ni ver. Claro que no soy 
kung Fu. Pero bueno, si no me 
quieren en las paritarias ya tengo 
preparado un abogado y vamos a 
probar con una carta documento al 
propio intendente”.

El sindicalista reiteró: “hasta 
el momento los dos sectores que si 
participaron de la reunión hablan 
de paritaria como un aumento de 

sueldo, pero para mí debe incluir 
cosas mas importantes”.  

Dijo que “siempre” quiso que 
estuviesen los sindicatos unidos, 
“pero nunca” le dieron bolilla”. 
Y aseveró: “en un tiempo ellos se 
odiaban, y uno acusaba al otro, no 
sé cómo estarán ahora. Quería reu-
nirme con ambos, pero no quieren. 
Hoy desconozco cual es la rela-
ción que los une. Incluso cuando 
a Carril Campusano le dieron la 
Personería Jurídica deberían ha-
ber ido a una compulsa, pero no 
fueron. A mí por lo menos no me 
llego nada” acusó y puntualizó 
para finalizar: “Estamos armando 
con mis abogados que son del mi-
nisterio de Trabajo de la nación, 
una carta documento al intenden-
te para que se entere de los expe-
dientes que le mande y pienso que 
nunca le llegaron. Un día me van 
a agarrar mal, porque a veces soy 
loco, y van a saber de mí. Quisiera 
que entiendan que pido cosas para 
los compañeros. A ver si las com-
pañeras me apoyan porque estoy 
pidiendo cosas para ellas, que se 
haga una guardería o que se les pa-
gue los gastos de guardería. Yo no 
tengo hijos chicos… pero creo que 
es una medida más que necesaria”.

“A mi el patrón no me invita”
“A mí el patrón no me invita. Tengo un montón de expedientes pidiéndoles participación 
para charlar las paritarias, porque no quiero pedir solo un aumento de sueldo. Igual tengo 
en cuenta la antigüedad. Uno de los gremios tiene 30 años y el otro 66. Yo no tengo uno 
hace  10 años.  Ahora bien, aplaudo porque después de siete años van a tener la paritaria” 
dijo en modo sarcástico Lorenzo Herrera, de la Asociación Sindical de Empleados Profesio-
nales y Jerárquicos Municipales de Berazategui.

LORENZO HERRERA, ENOJADO PORQUE NO LO DEJAN PARTICIPAR EN 
LA PARITARIA MUNICIPAL
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Se entregaron tablets a 
Promotoras de Género 
n En un acto que enca-
bezaron la ministra Estela 
Díaz, junto con el intendente 
de Florencio Varela y la 
subsecretaria de la Mujer, 
Géneros y Diversidades de 
Berazategui Salomé Pereyra, 
se entregaron más de 283 
tablets a promotoras territo-
riales del Registro Tejiendo 
Matria de los dos distritos 
mencionados.
Salomé Pereyra, quien 
además de su cargo ejecu-
tivo es candidata a concejal 
por la lista que acompaña al 
intendente Juan José Mussi 
y referente de Barrios de Pie, 
destacó “con esta acción, en conjunto con el Ministerio,  tratamos 
de brindar respuestas concretas y haciendo de nuestro territorio un 
lugar más seguro para las mujeres”.
Luego de agradecer a sus colegas de Florencio Varela, la funcio-
naria berazateguense señaló: “Para que estas políticas en defensa 
de las mujeres y las diversidades se mantengan, y sumemos otras, 
necesitamos que los vecinos nos acompañen”.
Luego, Pereyra agregó: “en octubre se define que país quere-
mos. Si uno con inclusión, con un Estado presente, que brinde 
soluciones y que esté con nosotros para ir dando respuestas a las 
necesidades. U otro modelo, que avance sobre las libertades, los 
derechos y lo que henos logrado”.
Por su parte, Estela Díaz había señalado: “Las promotoras comu-
nitarias, territoriales y barriales, son mujeres que siempre están. 
Pero cuando además el Estado reconoce este trabajo como política 
pública, generando formación, trabajo en red y articulaciones, 
hay una integración estratégica. En este caso con una herramienta 
como la tablet para poder estar comunicadas, mejorar y sistemati-
zar la tarea que hacen en los territorios” e invitó a “seguir constru-
yendo política pública feminista, que es con Estado presente y con 
organización comunitaria”.
 “Conectadas por la democracia” es un programa que incluye la 
distribución de 12 mil dispositivos y acciones de formación en el 
marco de “Micaela para la ciudadanía”, una propuesta formativa 
para incorporar la perspectiva de género y diversidad en diferen-
tes ámbitos de la vida, así como visibilizar la desigualdad y las 
violencias por motivos de género que se inscriben en patrones 
culturales arraigados.

DE BERAZATEGUI Y FLORENCIO VARELA 

SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

Días atrás se pudo observar 
en un primer debate, cómo 
disertaban los cinco can-

didatos a vicepresidente, Victoria 
Villarruel por la Libertad Avanza, 
Luis Petri por Juntos por el Cam-
bio, Agustín Rossi por Unión Por 
la Patria, Florencio Randazzo por 
Hacemos Unidos y Nicolás del 
Caño por el Frente de Izquierda 
y de Trabajadores.El cruce tele-
visado para muchos observadores 
tuvo un denominador común: vul-
garidad y cero propuestas. Rossi 
y Villarruel se eligieron mutua-
mente para polarizar entre ellos en 
tonos frenéticos que estarían dan-
do buenos resultados electorales 
en Argentina 2023. Juntos por el 
Cambio conservó la sensatez post 
PASO y eso podría atraer electora-
do de ambos extremos. 

“Coincido con las opiniones 
generales, hubo una falta total de 
ideas, y constantes ataques perso-
nales- declaró Altamira- Pero debe 
saberse que todo transcurre tan rá-
pido que a veces es difícil transmi-
tir una idea. Igual coincido con la 
opinión de la gente. Detrás de los 
ataques personales hay una táctica 
para polarizar la campaña electoral 
en el caso de la Villarruel y Rossi, 
buscan una confrontación entre 
estos dos bloques ninguneando a 
Juntos por el Cambio. Además, los 
ataques personales tienen un pro-
pósito político. Quieren llevar la 
campaña a una polarización y cada 
cual quiere elegir su adversario. Si 
hay ballotage, el gobierno quiere 
que sea con Javier Milei. Eso fue 
lo que se dibujó en el debate”.

“Por otro lado, la candidata 
de Milei no pronuncio la palabra 
dolarización en toda la noche. Me 
pregunto si fue una consigna que 
ya no está en su plataforma, des-
pués de los ataques que recibió 
la propuesta. El presidente de la 
Corte Suprema dijo que es incons-
titucional y quizás no quieran con-
frontar” opinó Altamira, fundador 
de Política Obrera y el Partido 
Obrero, legislador porteño durante 
el período 2000-2004 y candidato 
a presidente de la nación en cinco 
oportunidades.

Luego admitió que “cuando 
uno tiene que armar un debate, lo 
primero que tiene que saber es re-
conocer que en un minuto no va a 
poder explicar nada. Por lo tanto, 
tiene que decir dos cosas concre-
tas. Si va a explicar antes de pre-
sentar el problema le toca el tim-
bre y le quitan la palabra.Este tipo 
de debates también tiene un propó-
sito de distracción política. De que 
se enfrenten, llevar un slogan, lo 
de mayor impacto es cuando uno 
le dice al otro algo feo: vos sos un 
corrupto…etc. Aquí la gran omi-
sión fue el escenario de hiperinfla-
ción que vive la Argentina. Están 
esperando quien sale como presi-
dente para ver cómo va a enfrentar 
los dos puntos más importantes: la 
hiperinflación y el pago de la deu-
da porque nadie lo menciona, pero 
estamos en default”. 

El dirigente luego señaló: “Des-
de los acreedores nadie espera que 
la Argentina pueda pagar la deu-
da y esto puede ser peor que en el 
2001. Entonces hay que ver cómo 
se para cada candidato frente a este 
escenario. Acá la elegida de los ca-
pitalistas es Patricia Bullrich y a 
Javier Milei le indilgan que lo que 
propone es un salto a la aventura. Y 
al gobierno le critican el interven-
cionismo, las medidas erráticas y la 
hiperinflación…así estamos”.

Altamira cuyo nombre real es 
José Saúl Wermus, criticó que la 
izquierda de la mano de su can-

didato a vice, Nicolás del Caño, 
habló “solo de la opresión de la 
mujer como si este fuera un país 
normal.  El problema es que, por la 
crisis económica, el sostenimiento 
del hogar, siempre carga más a la 
mujer. Incluso las tensiones fami-
liares se descargan en la mujer por 
la tendencia del hombre a actuar 
violentamente. Desde hace tiempo 
la mujer ingreso al mundo del tra-
bajo y ha ganado el arma de la mo-
vilización. Así obtuvo la conquista 
del derecho del aborto. Creo que 
tendrían que haber dirigido la ten-
sión para que actúen como cuan-
do se plantaron como clase en el 
Cordobazo, cuando enfrentaron a 
Isabel Perón o frente al Rodrigazo 
que elevó los precios un 400 por 
ciento en una semana. Las medi-
das que se tomen dependerán de 
aquí en más, de quien las aplica. 
Acá la solución no es tal o cual 
medida porque cada uno la va a 
torcer en beneficio de él, lamenta-
blemente” opinó el dirigente. 

Jorge Altamira sigue siendo un referente de la izquierda pese a que su espacio no logró supe-
rar el piso para competir en las elecciones generales. Sin embargo, sigue realizando realizan-
do análisis de la realidad y opinó sobre el debate de vicepresidentes que se realizó el pasado 20 
de septiembre, entre otras cosas. Señaló que continuarán llamando a la sociedad a “ponerse 
de pie” y advirtió que “lo que pase después de octubre, puede ser peor que en el 2001”.

JORGE ALTAMIRA DE POLÍTICAA OBRERA

“Lo que pase después de octubre, 
puede ser peor que en el 2001”




